

FOOTBALL : Le MHSC devra vendre deux à trois joueurs pour boucler son budget

Du côté de Montpellier, le club de football du [MONTPELLIER HERAULT S.C.](#) / **T** : 04.67.10.45.00, qui évoluera en L1 la saison prochaine, est comme la plupart des clubs qu'il affronte, de plus en plus dépendant financièrement du produit des transferts de joueurs. L'an dernier, le mercato a rapporté 14 M€ des 50 M€ de budget annuel du club. Pour cette année, le président Louis Nicollin concède que le MHSC devra encore vendre deux à trois joueurs. [www.mhscfoot.com](http://www.mhscfoot.com)